



Ecopetrol alcanzó una utilidad neta de \$3,8 billones en el tercer trimestre del año

Estos resultados se dieron gracias a los precios del petróleo y la compra del 51.4% de las acciones que tenía el Gobierno en ISA.



POR: MARTHA OLAYA
@Marthaolaya1

Ecopetrol reveló que durante el tercer trimestre del año alcanzó un ingreso consolidado de **23.3 billones de pesos** y una **utilidad neta de 3.8 billones de pesos**, lo que significa un crecimiento de 4.5 veces más frente a lo registrado durante la misma fecha del año pasado.

Estos resultados se dieron gracias a **los precios del petróleo y la compra del 51.4%** de las acciones que tenía el Gobierno en **ISA**.



Según la entidad, **el ingreso consolidado ascendió a 60.0 billones de pesos en los primeros meses del año**, la utilidad neta a 0.6 billones de pesos (6.3 veces la utilidad neta generada en todo el 2020) y el EBITDA llegó a COP 28.0 billones de pesos (margen EBITDA de 47%).

Le puede interesar: 'Noche de las Velitas' podría verse afectada por la escasez de parafina

“**Los resultados del tercer trimestre confirman la capacidad técnica, operativa y financiera de Ecopetrol**, para capturar el ambiente favorable de precios. Asimismo, demuestran los beneficios de los ajustes estructurales que hemos implementado como respuesta a los recientes desafíos del entorno”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.



El directivo agregó que “con la culminación de la compra del 51.4% de participación controlante en Interconexión Eléctrica “ISA”, las cifras del trimestre incorporan los resultados consolidados de un mes de la operación de esta subsidiaria, lo cual representa un hito transformacional que nos permite presentar por primera vez los resultados del nuevo Grupo **Ecopetrol**”.

Según la petrolera, **los resultados del trimestre reflejaron la senda de recuperación de la producción, el incremento de la demanda nacional de combustibles y** “ los mayores volúmenes transportados, una vez superada la situación de orden público presentada en el 2T21”.

Lea también: Economía en Colombia crecería a niveles cercanos a los registrados antes de la pandemia

En el frente comercial, **Ecopetrol** destacó la mejora en el precio del petróleo del crudo que pasó de **38.4 dólares por barril en el tercer trimestre de 2020 a 68.0 dólares por barril en el tercer trimestre de 2021**.

“ Adicionalmente, resaltamos la suscripción de contratos de suministro de diésel y gasolina motor con distribuidores mayoristas, un hito que representa un referente para la industria y marca el inicio de una nueva etapa comercial que consolida la cadena de distribución de combustibles líquidos en el país”, señaló la entidad.